

Saint-Paul prévoit d'ouvrir un musée dédié à l'art

La Ville a annoncé en conseil municipal vouloir créer un espace muséal dédié à la culture « et plus particulièrement à l'art », en lieu et place du musée d'histoire locale inauguré en 1990.

L'identité de Saint-Paul a une dimension artistique indéniable », a partagé le maire de Saint-Paul-de-Vence, Jean-Pierre Camilla, lors du dernier conseil municipal. La Ville a alors annoncé vouloir créer « un espace muséal », dédié à la culture et « plus particulièrement à l'art », en lieu et place du musée d'histoire locale, inauguré en avril 1990. « Nous souhaitons donner à ce bâtiment une autre ambition. »

« Moteur d'attractivité »

En 33 ans, 95 500 personnes ont visité le musée. « Il est donc tout

naturel que la commune souhaite offrir à ses administrés ainsi qu'aux milliers de touristes qu'elle accueille chaque année, un espace dans lequel valoriser le patrimoine artistique grâce notamment à la donation de feu André Verdet⁽¹⁾. »

Ce nouvel espace tel qu'il a été pensé par la municipalité proposera : « Des salles d'exposition temporaires et permanentes, des activités patrimoniales et culturelles et des ateliers pédagogiques et de méditation. »

La Ville entend utiliser ce nouveau musée comme un « puissant moteur au service de l'attractivité de la commune. »

Le bâtiment déjà existant – sur trois étages et d'environ 120 m² – va connaître des modifications. Une assistance à maîtrise d'ouvrage a été saisie et les lieux ont d'ores et déjà été vidés. Un plan de financement sera présenté en conseil municipal dans un moment « plus opportun. » Des demandes de subventions seront effectuées auprès de « financeurs publics et privés. » Le maire a par ailleurs souligné : « Le nom "Espace muséal" n'est pas définitif. »

ORNELLA VAN CAEMELBECKE
ovancaemelbecke@nicematin.fr

1. Poète, peintre, sculpteur et céramiste français décédé à Saint-Paul-de-Vence en 2004.



Les remparts de Saint-Paul-de-Vence, en mai.

(Photo O. V.)